
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
je suis très favorable à ce message.  
IL est triste qu'en 2007, on ne puisse pas manger à notre faim et sainement.  
 
Méha 


